

「幸せを実感できるまちとだ」の実現に向けて



議長 山崎 雅俊



副議長 高橋 秀樹

このたび、要職に就かせていただくことになり、まことに身に余る光栄であると同時に、責任の重さを痛感いたしております。

戸田市議会では、議会基本条例に基づいて、議会改革に全力で取り組んでおります。より一層開かれた議会を目指して、市民の皆様との協働をさらに進めるとともに、議会基本条例の実効性を上げ、政策や今後のビジョンなどについて議員間で議論を交わし、政策提言を積極的に行うよう努めてまいります。

また、本年2月から、議場などに議員が情報通信機器を持ち込むことができるようになりました。今後とも情報通信機器の利活用について調査研究を進め、合意形成を図った上で、将来的に環境に配慮したペーパーレスの議会を目指す所存であります。

引き続き「幸せを実感できるまちとだ」の実現に向け、満身の力を込めて取り組んでまいりますので、今後とも、皆様方のお力添えを賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

1月

- 8日 議会改革特別委員会
- 15日 文教・建設委員会／市民生活委員会視察
- 16日 議会広報委員会／一区議長会議員研修会／議会運営委員会
- 17日 市民生活委員会／健康福祉委員会視察／**兵庫県姫路市議会視察来庁**
- 20日 議会モニター委嘱状交付式／**広島県三次市議会視察来庁**
- 21日 県南都市問題協議会環境問題研究部会視察
- 22日 議会広報委員会
- 23日 県南都市問題協議会都市計画・交通問題研究部会視察
- 24日 戸田競艇組合議会周辺対策特別委員会／**県市議会議長会役員会**
- 27日 市民生活委員会
- 27日・28日 文教・建設委員会視察
- 28日 **北海道帯広市議会視察来庁**
- 29日 議会運営委員会／全員協議会／常任委員会（総務、健康福祉）
- 30日 文教・建設委員会
- 31日 県南都市問題協議会都市計画・交通問題研究部会講演会

2月

- 4日 **山口県光市議会視察来庁**
- 5日・6日 本会議（各種選挙）
- 7日 蕨戸田衛生センター組合議会議会運営委員会
- 10日 本会議（施政方針、総括説明、詳細説明）
- 12日 本会議（詳細説明）／議会改革特別委員会
- 13日 戸田競艇組合議会議会運営委員会／蕨戸田衛生センター組合議会／**福島県喜多方市議会視察来庁**
- 14日 県市議会議長会議行政研修会
- 17日 県南都市問題協議会地方分権研究部会視察
- 19日 戸田競艇組合議会
- 20日 本会議（総括質問）／議会広報委員会
- 21日 本会議（議案質疑）／委員長会議／市民生活委員会
- 24日 本会議（一般質問①）／議会運営委員会
- 26日 本会議（一般質問②）
- 27日 本会議（一般質問③）／議会運営委員会
- 28日 常任委員会（総務、文教・建設、健康福祉、市民生活）

3月

- 3日・4日 常任委員会（総務、文教・建設、健康福祉、市民生活）
- 5日 議員互助会役員会／特別委員会（交通対策、議会改革）／議会運営委員会
- 11日 戸田競艇組合議会
- 12日 本会議（委員長報告、討論、採決）
- 13日 蕨戸田衛生センター組合議会
- 16日～23日 戸田市長選挙
- 24日 総務委員会／文教・建設委員会
- 28日 **北海道小樽市議会視察来庁**

6月定例会の予定

6月6日	本会議（議案説明）
6月13日	本会議（質疑）
16日	本会議（一般質問）
17日	
18日	常任委員会
19日	
20日	特別委員会
23日	本会議
27日	本会議（討論・採決）

※日程は変更になる場合があります。議会事務局にお問い合わせください。
（内線52352441・18000）

題字を書してくれた人



私は、4月から6年生になりました。最高学年として、戸田第一小学校を力強く引っ張っていけるよう頑張りたいです。この「とだ」という字には、そんな決意の思いも込めて、始筆を力強く、大きく伸び伸びと書くように意識して書きました。私は習字が大好きなので、題字が選ばれたことがとてもうれしいです。

戸田第一小学校 6年 吉房 つばさ



▲私たちがつくっています

★前号の訂正★

第181号6ページ中、「みなし仮説住宅」は誤りで、正しくは「みなし仮設住宅」ですので、訂正し、お詫び申し上げます。



春

一年のうちで一番よい季節！花が咲き、木々が若草色に染まり、生命の息吹を感じます。前期高齢者となった今、季節の移り変わりと、早さに敏感となり、ますます、編集長を務めますので、よろしくお祈りします。（良）

市

議会議員になる前はどの気なしに読んでいた「とだ議会だより」。これから議員として編集に携わることができてうれしいです。「読者として読んでいたころの気持ちを大切に、皆さんに議会についてわかりやすくお伝えできるよう頑張ります！」（桃）

こ

としの冬は厳しい寒さでしたが、3月後半から一気に暖かくなりました。その一方で、4月から消費税が増税になり、家計は厳しい春を迎えました。家計に本当の春はいつ来るのでしょうか。（望）

手

に取って、一人でも多くの方に読んでいただけるよう、わかりやすい紙面づくりに頑張ります。今号の議会だよりは、どうでしたでしょうか？ほぼ合格でしょうか？皆様の反応が気になりますが、終わるまで読んでいただける紙面づくりを目指します！（静）

振

り返ってみますと、2月中旬の記録的な大雪により各地で大きな被害が出ました。市内でも積雪により駐車場の屋根が倒壊したり、樹木の倒木などがありました。久しぶりに雪かきをして、雪国の生活の大変さを身にしみて実感しました。（民）

意

気投合した2人で、近所の公園にラジオを持ち込んで始めてから丸1年が経過しました。そう！ラジオ体操です。土日や元旦も休まず、雨の日も家の中で、出張にも小型ラジオを持参で。継続は力なり！少し元気が増したように思います。皆さんも始めてみませんか？（雅）

（掲載した写真を差し上げます。詳しくは議会事務局まで）
本紙は環境に配慮し、再生紙と「大豆油インキ」を使用しています。